
澤井市長の活動アルバム（９月分） 

 

 

「交通安全市民大会」（9月 26日） 

  

 「秋の交通安全市民大会」を開催し、

たくさんの方々のご参加のもと、推進本

部長として、挨拶いたしました。 

 本日から 9月 30日まで全国一斉に秋

の 交通安全運動が行われますが、「子ど

もと高齢者の交通事故防止」をはじめ、

「夕暮れ時と夜間の歩行中・自転車乗用

中の交通事故防止」、「全ての座席のシー

トベルトとチャイルドシートの正しい

着用の徹底」、そして「飲酒運転の根絶」

といった項目を重点的に、本市の安心安全に取り組んでまいります。 

  

  

  

  

  

  

   

「国際協力機構 JICAボランティア派遣の方と面談」（9月 24日） 

  

 平成 27年 9月 30日から 2年間、ベト

ナムへ派遣される泉尾梨紗さんと面談

させていただきました。 もともと音楽

関係の仕事をされていた泉尾さんは、音

楽を通じて沢山の人と繋がりたいとの

思いでボランティア活動に参加される

ことを決意されました。 2 年間、不安

もあるかと思いますが体に気を付けて

いただき、頑張って下さいと激励させて

いただきました。 



「秋の交通安全週間駅前キャンペーン」（9月 24日） 

  

 秋の全国交通安全運動・駅前キャンペ

ーンが市内主要 2 駅で実施されるにあ

たり、河内松原駅周辺において啓発活動

を行いました。このキャンペーンを機に

市民の皆さんには交通安全に対する意

識を高めていただき、交通事故のない安

全なまちづくりに一層のご支援、ご協力

をお願いいたします。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

「台北市文山区へ訪問」（9月 19日～21日） 

  

 松原市初の海外姉妹都市・台湾文山区

へ、スポーツを通じた文化交流に中学生

の代表団と訪問して参りました。滞在中

には本市の生徒との交流があり松原の

子供達にとって多くの発見・学びがあり

ました。言葉の通じない国に行って・人

とふれあって、初めて気付くことがあり、

その国の良い所はもちろん、松原市・日

本の良い所にも気付く事ができ、将来に

むけての視野も広がったと思います。今回の訪問での学びを活かしていただき、将来に

様々な分野で（海外でも）活躍してくれることを願っております。 



「セーフコミュニティ活動報告」（9月 5日） 

  

 セーフコミュニティ活動報告会で挨

拶いたしました。本市は、平成 25年 11

月にセーフコミュニティ国際認証都市

となり、間もなく 2年を迎えます。本日

のセーフコミュニティ活動報告会全体

を通して、皆さんが何かできることを見

つけられ、それを日々の生活に取り入れ

ていただき、このような行動が協働の輪

となり、大きく広がっていくことが、「安

心安全なまち まつばら」へ繋がってい

くものと信じております。今後とも皆さんのご協力よろしくお願いいたします。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

「関西ウォーカーからの取材」（9月 4日） 

  

 関西ウォーカーから取材を受けまし

た。ジモトを誇りに思うヒト、モノ、コ

トなど街情報を発信するというテーマ

の中、市制施行 60 周年を迎えた松原市

の宣伝をさせていただきました。セーフ

コミュニティや、フランプールが観光親

善大使に就任されてこと、まつばらマル

シェなど盛り沢山です。ぜひ、関西ウォ

ーカーを見てください！！ 



「インターンシップ学生と面談」（9月 4日） 

  

 インターンシップとして政治を学ん

でいる大学生の河野彩華さんが会いに

来てくれました。 河野さんは政治に強

い関心をもっており、将来、まちづくり

に関わってもらいたいと思います。 

  

  

  

  

  

  

 

  

「大塚高等学校男子バレーボール部、陸上部、ソフトテニス部・全国大会出場報告」（9

月 2日） 

  

 大塚高等学校の男子バレーボール部、

陸上部、ソフトテニス部の皆さんが全国

大会へ出場され結果報告にきてくれま

した。男子バレーボール部は、6年ぶり

に優勝というすばらしい結果は日頃の

練習の成果だと思います。これからも今

までの経験を活かし、夢に向かってがん

ばってくださいとお伝えしました。   

  

 



「第 3回定例記者会見」（9月 2日） 

  

 今回で 3 回目となる定例記者会見を

開催いたしました。 平成 27 年 9 月 5 

日に「セーフコミュニティ活動報告会」

を開催いたします。その活動内容や国際

交流事業、また松原市 PR 事業などの案

件について、私より説明させていただき

ました。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

 

「最高齢者面談＆施設訪問」（9月 2日） 

  

 敬老月間にちなみ、市内の特別養護老

人ホームの 4施設を訪問しました。また、

本市の最高齢者である男性（102歳）と、

女性（111歳）を訪ね、ご長寿のお祝い

に記念品を贈らせていただきました。皆

さんのお元気そうなお顔を拝見し、たい

へん嬉しく感じております。これからも

1日 1日を楽しく穏やかにお過ごしいた

だきたいと思います。 

  



「決算審査現場視察」（9月 1日） 

  

 平成 27年第 3回定例会を控え、市議

会議員の方々とともに、昨年度に実施さ

れた主要事業の現場視察を行いました。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 


